

2015～2016 年度



世界へのプレゼントになろう

THE ROTARY CLUB OF KOSHIGAYA NORTH

越谷北ロータリークラブ

例会日:毎週水曜日 12:30～13:30

例会場:越谷市千間台東 1-1-6 クオレ千間台 2F

T E L 048(975)9898

F A X 048(977)3741

創 立:1976 年 5 月 11 日

会 長 : 大 熊 正 行

副 会 長 : 関 森 初 義

幹 事 : 会 田 謙 二

会報委員長 : 江 口 公 晴

第 1941 回 例会記録 No.21

平成 28 年 2 月 3 日

司会 : 吉澤 晴雄 編集 : 今井 英治

会 次 第

1. 点鐘
2. ロータリーソング 「君が代」「奉仕の理想」
3. お客様紹介
米山記念奨学生 常安琪様
4. 結婚誕生祝い
5. 会長卓話
6. 幹事報告
7. 委員会報告
8. スマイル報告
9. 会員卓話 「平和と紛争予防と解決」
中島 正義 会員
10. .出席報告

会長卓話



大熊 正行 会長

先週の IM(インターシテミーティング)には長時間に亘り多数の会員の皆様へ出席いただき誠にありがとうございました。当日、早い時間から準備・受付等に関わって頂いた、出席・会場運営委員会及び関係者の皆様大変ご苦労様でした。

さて、今日は、2月3日の節分です。節分とは本来、「季節を分ける」つまり季節が移り変わる節日を指し、立春・立夏・立秋・立冬それぞれの前日に、1年に4回あったものでした。ところが、日本では立春は1年のはじまりとして、とくに尊ばれたため、次第に節分といえば春の節分のみを指すようになっていったようです。立春を1年のはじまりである新年と考えれば、節分は大晦日(おおみそか)にあたります。平安時代の宮中では、大晦日に陰陽師らによって旧年の厄や災難を祓い清める「追儺(ついな)」の行事が行われていました。室町時代以降は豆をまいて悪鬼を追い出

次回例会案内 平成 28 年 2 月 17 日
雑誌記事紹介
ロータリー情報委員会 本間 睦人会員

す行事へと発展し、民間にも定着していきました。世間では、「豆まき」をするところも多いようですが、皆さんの家庭ではどうでしょうか？子供やお孫さんが小さい家庭などでは豆まきするかもしれませんが、大きくなってしまった家庭はどうでしょうか？古くからの日本の文化や風習・行事がだんだん忘れ去られてしまうことに寂しさと危惧を覚えます。

また、2月从今年から「平和と紛争予防・解決月間」ということになっています。本年度からロータリーの特別月間の名称が大幅に変更されましたが、ロータリー財団のプログラム・補助金制度の中に「グローバル補助金制度」がありますが、その補助金制度の申請条件として、「6つの重点分野」がありますが、その一つに「平和と紛争予防・紛争解決」があります。それに関連する R 財団プログラムの中に「ロータリー平和フェロシップ」というものがあります。ロータリー平和フェロシップで留学する人はフェローと呼ばれ、プログラム創設以来の 10 年間で、卒業した元フェローの数は 900 名に上ります。フェローの多くが、各国政府や、国連・世界銀行などの国際機関、国際司法裁判所などに就職し、平和構築の第一線で活躍しています。ロータリー平和フェローは、生涯、仕事や奉仕活動を通じて国内外での協力、平和、紛争解決を推進するリーダーです。フェローは、国際関係、行政学、持続可能な開発、平和研究、紛争解決の分野の修士号の取得、あるいは平和と紛争研究における専門能力開発プログラムの修了証の取得の、いずれかを選択することができます。

元フェロー（学友）の進路はさまざまで、草の根で活動する地元の非政府組織、各国政府、軍事、警察をはじめ、国連、世界銀行、国際移住機関、米州機構といった二カ国間組織や国際組織でも活躍しています。

平和構築に専念する 500 名を超える学友たちの世界的ネットワークは発展の一途をたどっており、ロータリー平和センター・プログラムの卒業生はこのネットワ

ークのサポートを受けることができます。

ロータリー財団とロータリアンは、ロータリー平和センター・プログラムとロータリー財団を通じて世界理解と平和を実現し、人々の間に寛容と協力の精神を広めるよう努めています。ロータリー会員の皆様から頂いた貴重な財団寄付は、こんな形で世界平和や紛争解決に関わるようなリーダー育成の為にも使われ役立っています。今日は、そんな特別月間に因んでということで、中澤プログラム委員長のご指名で中島会員に卓話をお願いしたということです。中島さんにどういってお話をしていただけるか楽しみにしています。後程宜しく願い致します。

幹事報告



会田 謙二 幹事

- ・さいたま中央 RC 創立 50 周年記念ポリオ撲滅チャリティゴルフのご案内 3/3(木)
- ・米山記念奨学部門「修了式」のご案内 3/13(日) 13 時からラフレさいたま
- ・地区 会員増強維持部門委員会 1/31 現在の新会員入会速報
- ・米山記念奨学会より領収書が届いております。
- ・稲垣会員の携帯電話の番号が変わりました。
- ・本日例会終了後、理事役員会を開催

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

結婚・誕生祝



結婚祝

太田靖彦 青木清 大熊正行 星野敦鋭
(順不同・敬称略)

誕生祝

櫻井智之 今野忠雄 佐藤要 関森初義
星野敦鋭
(順不同・敬称略)

太田靖彦会員

本日は結婚記念日を祝って頂き、ありがとうございます。
今年で、結婚 54 年目を迎えました。
54 年前にただ一つ覚えているのは、九州で結婚式を
挙げたのですが、大雪で未だに天気だけ悪いのが
54 年間引きずっております。
今後とも力の尽くす限りロータリアンとして頑張って参
りますので宜しくお願い致します。
本日は、大変有難うございました。

ロータリー財団監査

第 8 グループガバナー補佐



小林操会員

ロータリー財団部門委員長



宮崎敏博会員

青少年交換委員



小宮山大介会員

VTT 委員



中澤伸浩会員

地区副幹事



大島直幸会員

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

地区補助金運営委員



大熊正行会長



・ロータリー財団委員会 小林操会員

1月28日のIMで次年度のガバナー補佐という事で、挨拶をさせて頂きました。来年度のIMは、ホストクラブになりますので、皆様には負担がかかるかもしれませんが、どうぞ宜しくお願い致します。

委員会報告



・プログラム委員会 中澤広樹会員

2月は、平和と紛争予防・解決月間となっております。本日は、中島正義会員の方から卓話を頂きまして、来週の例会には、子供の人身売買に関する卓話をNPO法人のカモノハシプロジェクトさんをお願いしております。カンボジア・インドで子供たちが売り買いされているという所の卓話を頂きます。

翌々週には、高橋正美会員にご配慮頂きまして地球防衛軍のお話になります。自衛隊の方々にお越し頂いて、隊員の健康管理という卓話を頂きます。

最後の週になりますが、稲垣勝三会員のご紹介で、歴史認識のウソという事で、大変興味のある卓話を頂く事になっております。

5月・6月の卓話ですが、皆様の方で聞きたい卓話等があればご意見をお聞かせください。

宜しくお願い致します。

会員卓話



中島正義会員

「平和と紛争予防と解決について」

本日は、平和と紛争予防と解決について月間卓話とさせて頂きます。これは、難しい問題で我が家の問題と同じようで、解決にはかなり時間がかかりそうです。

かなり難しいかもしれません。

まず、平和についてですが、国内的には現状は安定しているのではないかと思います。安倍総理大臣が頑張ってくれているお掛けだと思います。

北朝鮮のような国みたいに、何を考えているか解らないような国もあります。弾道ミサイルを100発以上保有しているとか、何を考えているか本当に解りません。独裁政権で、世間知らずなので何をやりだすか？心配な国です。北朝鮮のキム・ジョンイルは33才で若すぎて世間知らずなので問題があるのではないかと思います。この間の国会で平和安全法が成立

しました。それに、反対している人達もいますが、政策野党は安全保障関連法案を設立し防止法案等で歯止めをかけています。日本は、日米安全保障・安保法案があつて守られています。

次に、紛争と予防ですが色々な国で起こっております。中でも中東地域は石油戦争とか宗教戦争が何年も続いています。特に石油戦争に関してはアメリカのシェールガス・オイルの量産、輸出の解除により現在は赤字経営となっています。また最大のサウジアラビアが減産に応じない為、供給過剰により油が値下がり、関連商品も値下がりすると思われれます。イスラエルのガザ地区の問題にしても根が深くてなかなか解決できないのが現状です。また、シリアの内戦は宗教的な問題で解決が難しくなっております。例えばロシアのアサド大統領の支持に回っておりますし、アメリカは反政府勢力の支持に回っております。アサド大統領は今現在、手の打ちようが無いようです。紛争はいつの時代にもあるのですが、武器を産業化にしている、武器を造る国・売る国・買う国・武器を使用する国が、ある限り無くならないと思います。

次に日本に関してですが、沖縄についてです。昭和 21 年 2 月 11 日が建国記念日・5 月 3 日が日本国憲法記念日になります。民主主義・国民主権・人権等々が確立されております。戦後 70 年が過ぎましたが、現在の日本は平和な国です。沖縄の問題としましては、元々の日本は敗戦国です。アメリカに占領され米国の基地になりました。後に返還されましたが、米国の基地があるために危険な場所だと思われています。そこに住んでいたのだから仕方ない反対運動など勘違いしていると思います。大人しく日米の方針に従ってもらいたいと思います。また、日本政府も沖縄に対しての税を特別優遇されています。また、地方交付税とは別に予算 3500 億円を復興支援等で受け取っています。何が不服なのか良く解りません。北方領土についても同じ事だと思います。ロシアは領土より海洋資源を目的にしています。日本は魚貝類をとつ

ていますが、きちんとお金を支払って漁をしております。また、漁業者に対しても日本政府は、漁師を辞めれば何千万円も補償金を用意しているみたいです。ただ中々辞職するのも難しいのが現状のようです。



スマイル報告



- ・今年も早くも 2 月に入りました。寒さもあと、1 か月半です。頑張つて乗り切りましょう。中島会員、卓話楽しみにしています。
- ・結婚祝いありがとうございます。 **大熊正行**
- ・IM お疲れ様でした。 **会田謙二**
- 中島会員、卓話楽しみです。
- ・1 月 22 日私の傘寿の祝いに大熊会長様より大きな胡蝶蘭を頂き誠にありがとうございました。 **末木照久**
- ・今日は、節分の日！6 才の時から現在迄、福は内、鬼は外・・・の豆まきを毎年続けています。これも健康で長生きできる秘訣の一つだと思っています。 **鈴木由也**
- ・本日の午前中、今年三回目の葬儀に参列しました。 **堀野眞孝**
- 訃報が多いですね。
- ・結婚記念のお祝いありがとうございました。 **太田靖彦**
- 本日、早退致します。
- ・お誕生日祝いありがとうございます。 **佐藤要 桜井智之 青木清 関森初義**
- ・お誕生日祝いありがとうございます。本日も宜しくお願い致します。 **川島徹**
- ・中島会員、卓話頑張つて下さい。 **今井英治 高橋陽一 松崎義一 鈴木英男 江口公晴 松井昭夫**
- ・中島会員、卓話宜しくお願い致します。名前の通り「正義」に関する話もあるのでしょうか？楽しみにしています。 **中澤広樹**
- ・まだまだ、解らない事ばかりですが、本日も宜しくお願い致します。 **新沼徹**

- ・清原、逮捕！！本当に残念です。 須賀篤史
- ・本日は、第一例会、結婚・誕生月の皆様、おめでとうございます。 宮崎敏博
- ・本日も宜しくお願い致します。 高瑠美子
- ・本日、早退致します。 市川洋和
- ・世界平和のために 降田富男 中澤伸浩

出席報告

会員数	56	名
出席免除者	17	名
出席者	39	名
欠席者	17	名
出席率	76	%

出席率 76%

会員増強委員会からお願い

本年度は 6 名の純増を目標にしております。是非とも会員の皆様方のご協力をお願いいたします。情報がありましたら委員長までご連絡下さいますようお願いいたします。

会員増強委員会 委員長 今井 英治